

•  Junto a otro reconocido caco de Alajuela

# MENOR ROBÓ CARRO

# Y MATÓ UN COLEGIAL



El joven murió el domingo en la autopista General Cañas, tal como lo informó DIARIO EXTRA en la edición de ayer.

**CARLOS CASTRO GAMBOA**

*ccastro@diarioextra.com*

Fotos: Roberto González y Marcos Valderrama, corresponsal

Un menor de 15 años figura como sospechoso de haber ocasionado un accidente de tránsito en la autopista General Cañas, en el que murió un colegial de apellido Solano, 16 años y vecino de Pavas.

Tal como lo informó DIARIO EXTRA en su edición de ayer, el joven iba en un vehículo Suzuki Sidekick Sport en compañía de su madre cuando un Honda Civic de color rojo los impactó por detrás y los hizo dar vueltas cerca de Plaza Real Cariari.

Minutos después y cerca de donde se pro-



Ayer decenas de compañeros de Solano llegaron a la vela en su casa, ubicada en Pavas.

dujo el suceso, la policía de Heredia detuvo al quinceañero llorando afuera del carro que, según características de los testigos, fue el que causó el desmadre.

“Detuvimos a un menor poco después de que se dio el suceso, de inmediato fue entregado a la Fiscalía con toda la evidencia”, aseguró Daniel Calderón, jefe policial de Heredia.

Pero este joven no actuó solo, pues minutos después la Fuerza Pública de Montecillos, Alajuela, detuvo a un reconocido caco de apellidos Qualls Valenciano como sospechoso de haber ejecutado el robo del Honda en San Antonio de Belén.

“Lo detuvimos en Montecillos de Alajuela en un dispositivo que se montó minutos después

del accidente. El sujeto cae cuando va camino a la casa, después de darse a la fuga”, comentó Rigoberto Rodríguez, subjefe policial de Alajuela.

## LO SOLTARON

La Fiscalía Adjunta de Alajuela y la de Heredia tramitan ambos casos y el OIJ investiga cómo se produjo el robo del vehículo que llevó dolor y tristeza a la familia de Solano en Pavas.

Por falta de pruebas que vinculen al quinceañero con el caso la Fiscalía no pudo imponerle medidas cautelares, por lo que está libre. Solano estudiaba en el Liceo de Pavas, donde cursaba el décimo año.